

# Jumat Curhat Kapolsek Rajadesa, Bimbingan Masyarakat dengan Polisi

Ciamis - [CIAMIS.INFORMAN.ID](http://CIAMIS.INFORMAN.ID)

Jul 5, 2024 - 16:12



RAJADESA, - Bertempat di Mako Polsek Rajadesa, telah dilaksanakan kegiatan "Jumat Curhat" yang dihadiri oleh 12 Anak Saka Bhayangkara Binaan Polsek Rajadesa. Acara ini merupakan bagian dari inisiatif Polsek Rajadesa dalam membangun kedekatan dan komunikasi yang lebih baik aparat kepolisian. (05/072025)

Salah satu poin yang dibahas dalam pertemuan kali ini adalah pertanyaan

seputar persyaratan menjadi anggota Polri, yang dijawab dengan jelas oleh Kapolsek Rajadesa, AKP HJ. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H..

Seorang bertanya mengenai kriteria pendidikan yang harus dimiliki oleh calon anggota Polri, di mana jawaban yang diberikan menyatakan bahwa calon harus memiliki ijazah yang setinggi-tingginya SMA/MA/SMK/MAK, kecuali untuk jurusan tata busana dan kecantikan. Lulusan program Satuan Pendidikan adalah (SPM/setingkat SMA) di pondok pesantren dan Pendidikan Diniyah Formal juga dapat memenuhi syarat.

Selain itu, pertanyaan tentang berkas-berkas yang wajib disiapkan untuk proses verifikasi menjadi anggota Polri juga turut disampaikan dalam acara ini. Berdasarkan penjelasan yang diberikan, ada 16 dokumen yang harus dipersiapkan dengan teliti, termasuk SKCK, kartu keluarga, akta kelahiran, dan surat keterangan lainnya yang relevan. Tegur Kapolsek Rajadesa

Kapolsek Rajadesa, AKP HJ. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H. dalam kesempatan tersebut, menegaskan komitmen Polsek Rajadesa untuk memberikan pelayanan terbaik dalam mendukung proses administrasi dan persiapan calon anggota Polri.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini berlangsung dengan lancar dan interaktif, di mana masyarakat dapat dengan bebas mengungkapkan pertanyaan, masukan, serta keluhan mereka terkait dengan berbagai hal yang berkaitan dengan kepolisian. Semua pertanyaan Anak Saka Bhayangkara binaan Polsek Rajadesa ditanggapi dengan baik oleh Kapolsek Rajadesa, AKP HJ. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., dan rencana tindak lanjut yang konkret telah disusun untuk memenuhi harapan dan kebutuhan tersebut.

Kegiatan "Jumat Curhat" yang berlangsung di Polsek Rajadesa berlangsung dengan lancar dan dipenuhi rasa antusias, semoga dapat memberikan manfaat positif bagi peningkatan hubungan antara polisi dan masyarakat di wilayah Rajadesa khususnya Anak Saka Bhayangkara yang hadir pada acara tersebut.

Polres Ciamis, Jumat Curhat, Polda Jabar.